

Quito, 20 de septiembre de 2018

Gobierno del presidente Lenín Moreno cumple con los jubilados del país

Decenas de jubilados se benefician, hasta el momento, de los pagos dispuestos por el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). Desde la semana anterior, el Gobierno Nacional ha solventado la deuda histórica para, así, garantizar los derechos de este grupo prioritario de la sociedad.

En pocos días, se han alcanzado USD 8 millones en desembolsos para los jubilados, principalmente, del sector Salud. En promedio, cada persona recibió USD 50.000 en pagos que debieron efectuarse años atrás. La meta es saldar las deudas con más de 1.700 jubilados hasta finales de 2018.

Los años dedicados al servicio de los ecuatorianos al fin tienen una justa compensación, reconocida en la voz de sus protagonistas. Martha Zula, exauxiliar de enfermería del Hospital Psiquiátrico San Lázaro, subrayó que “este gobierno ha tenido mucha apertura y ha sabido reconocer el trabajo y la dedicación que hemos tenido con las personas que estaban a nuestro servicio. Nos han cumplido. Antes no nos cumplieron”.

Por su parte, María Cedeño, quien se desempeñó como auxiliar de odontología en el Hospital de Niños Baca Ortiz, extendió “un agradecimiento muy fraternal por lo que están haciendo” al ministro Richard Martínez, al igual que al presidente Lenín Moreno, en especial por encontrar “la manera de jubilarnos a pesar de cómo el recibió el país”. En su caso, tuvo que esperar más de dos años para encontrar una solución definitiva.

Patricio Guijarro, abogado jubilado hace tres años en el Ministerio de Salud Pública, destacó la apertura para el diálogo con el primer mandatario y su equipo de trabajo, en atención a las necesidades de quienes se acogieron a la jubilación. “El Gobierno Nacional está dando un trato respetuoso, justo y

considerado a los jubilados del sector público que hemos entregado parte de nuestra vida al desarrollo del Ecuador”, afirmó.

El MEF garantiza el fondeo necesario para terminar hasta 2019 con la deuda pendiente a todos los jubilados. En tal sentido, se busca continuar el proceso de manera planificada para que haya la correspondiente certificación; es decir, que se pague la compensación en el año de jubilación. Gracias a los esfuerzos del Gobierno Nacional se ha cumplido con más del 50 % de la deuda a los jubilados con pagos por USD 626 millones desde mayo del 2017.

De esta manera, se avanza en la observancia de las obligaciones estatales con este importante sector social, que arrastra una deuda heredada de USD 1.250 millones, cuando en el gobierno anterior se saldaron apenas USD 26 millones. Cabe destacar que los pagos más recientes se han realizado en efectivo y no en bonos con un carácter de priorización; es decir, según edad, enfermedades catastróficas o algún tipo de discapacidad.

Para el ministro Richard Martínez, la prioridad del Gobierno actual es defender y garantizar los derechos de todos los ciudadanos, especialmente, de los grupos prioritarios. “Hacemos todos los esfuerzos para devolver la esperanza y la alegría a los jubilados. Trabajamos por ellos, para cumplir con nuestras obligaciones. Nuestro Plan de Prosperidad garantizará el pago a quienes se sacrificaron por el desarrollo del país”, indicó.

Para más información, puede comunicarse con Xavier Montero, director de Comunicación Social del MEF, al celular 099 258 8104.

Visite nuestro sitio web www.finanzas.gob.ec

Más imágenes: [finanzasecuador](#) en Flickr